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　新年あけまし
ておめでとうご
ざいます
　昨年3月11日

の東日本大震災にともなう大災害で
は尊い組合員また家族を亡くされた
方、店舗、住宅を流された方、資産
を失う等多くの組合員が被災をされ
ました。そして今被災組合員の皆様
の現状から立ち上がろうとの決意と
懸命なご努力により少しずつではあ
りますが、その兆しが見えてきたと
ころです。
　被災当初から県内はもとより全国

の理容組合員、関係商社からの励ま
しの言葉や理容器具等の物資、義援
金を沢山頂戴いたしました。また、
県内内陸支部から物資の運搬等物心
両面による多大な支援をして頂き衷
心よりお礼を申し上げます。県組合
としても見舞金、理容器具の提供等
出来る限り支援をして参りました。
しかし、諸事情によりいまだに仮店
舗での営業が困難になっている組合
員が数多くいます。街の復興には長
い期間が必要と聞いておりますが、
本年も組合員が復旧するまで支援を
継続していく所存です。

　県組合も事業を縮小し、日当・役
員報酬を減額するなどして予算の配
分を考慮しつつ各部が理容組合とし
て時代の要請に対応できるべく本事
業を勢力的に運営推進していただき
たいと強く感じているところです。
　本年も消費者に喜ばれるヘアスタ
イルの提案とシニアの組合員に対す
る増収メニューの提案、後継者育成
事業、アウト理容店対策、環境にや
さしいシャンプー・コンディショナ
ーの事業等々組合員に直接利益とな
り且社会貢献できる事業を強力に推
進して参ります。その際には組合員
一人一人のご理解とご協力が不可欠
であります。どうかこの困難をバネ
に私たち組合員が一致団結して豊か
な理容業を目指し勇気を振り絞って
前進して行きましょう。
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　新年おめでと
うございます。
本年が皆さまに
とってより良き

年になりますよう願っています。
　昨年3月の東日本大震災は、かつ
てない甚大な被害をもたらしました。
　全国より温かいご支援を賜りまし
たこと、厚く御礼を申し上げます。
全国理容連合会では、各組合に義援
金のお願いをするとともに、私は3
月、４月と岩手県、宮城県、福島県
に入り、初動見舞金を届けながら被
害状況の把握に努めました。被災地
の惨状は目を覆うばかりのものでし
たので、現場の意見にはすべて「わ
かった」と応えるのみでした。
　平成７年の阪神・淡路大震災を教

訓に、東日本大震災においては「被
災された方自身が・避難者へ」とい
う、理容ボランティアを基本に実施
しました。つまり、復興にむけて立
ち上がる理容師を見据えた物資（理
容器材等）や義援金の支援に徹した
のであります。この取り組みには、
国も後押しを決め、訪問理容や仮設
店舗を特例的に認める厚生労働省課
長通知を発令すると共に、衛生的に
訪問理容ができる理容キット（理容
器材を入れたバッグ）を補助金対象
として予算化、被災理容師に渡して、
力強い再生へのスタートとなったの
です。（４月、５月の震災理容ボラン
ティアは22,000人を超えた）
　そして今、震災から10ヵ月が過ぎ
ようとしていますが、全国からの義

援金約8,500万円を含め、連合会経
由の支援金は総額２億1,200万円を
超え復興再生にむけて応援できまし
たこと、多くの関係者に感謝します。
24年度は、東日本大震災をふまえて、
理容業の果たす責務を考慮して、防
災意識を高めつつ、行政との災害時
における協定の締結など全国レベル
でまとめ、力強く前進したいと存じ
ます。
　また、本年２月、沖縄県にて理美
容アジア大会（ＯＭＣアジアカップ
2012）を開催します。日本で初のこ
の大会は、沖縄県が日本に復帰して
40年をむかえる記念事業のプレイベ
ントとして行うことも決定しました。
　理美容の大会が国家的事業に加え
られたことは、理美容業にとって何
よりの喜びであり、最大の努力をす
る覚悟です。
　アジア各国から出場する選手が
「世界の恒久平和を願い」、「技を競
う」競技が繰り広げられます。併せ

震災復興、そしてさらなる一歩の年に
全国理容連合会　　　　　　　　　

理事長　大　森　利　夫　

て「日本が誇る衛生的技術」の礎と
もいえる理美容の国家試験制度を世
界にむけて発信する機会ととらえて
います。この国際的な催しを成功に
導くため、皆さまのご協力をお願い
します。
　私はこれまで、「社会貢献」「後継
者育成」そして「営業支援」の三つ
の理念を掲げ、理容ボランティアの
日の制定とその実施、理容師育成を
目指す全国の高校へ出向いての理容
体験学習の全国展開、不況対策の営
業支援講習会、理容ＰＲ番組の全国
放映など、経営向上と業界の発展に
資する諸事業を推進してまいりまし
た。本年も、皆さまのサロンと業界
に元気を与えられる施策を進めて行
きます。どうか旧年にも倍してご指
導ご協力くださいますようお願しま
す。
　「万物生光輝」皆さま方の幸せを
祈念しつつ年頭のごあいさつとしま
す。

千厩町で復興支援イベント開催!!
　岩手県生活衛生同業組合東磐井地
区連絡協議会、一関市、千厩町まち
づくり団体連合会、一関保健所など
が主催して12月19日㈪、千厩町の千
厩農村環境改善センターを会場に東
日本大震災の復興支援イベント「暮
らし再建・なりわい再生プロジェク
ト」が開かれました、当日はあいに

くの雪混じりの天候でしたが、県内
各地から駆け付けた飲食店の関係者
らが寿司やラーメンを提供し、避難
され仮設住宅に住んでいる方々を元
気づけました。
　同協議会は飲食店や理美容組合、
などで構成され、理容組合からは湊 
正美理事長、鈴木久明副理事長、一

１２月３日仮設店舗オープン
　久慈支部では５店組合員店被災さ
れましたが全壊１名は空店舗を借家
再開店、半壊3名はリフォームでス
タート、全壊１名は仮設店舗で１歩
を踏み出した。

　仮設住宅暮らしが長くなって一時
は体調を崩し弱音腰。商工会・組合・

同業者の励ましで気持ちも落ち着き、
前向きにオープニングを迎える。
　テープカット後、久慈まめぶ汁、
炊き出し、民謡ショーで盛り上げる
計画だったようですが風雨で残念な
天候でスタートになる。

久慈支部　野田地区

関支部から長崎望支部長を始め3名、
講師会から阿部克幸、阿部和美講師
の２名、開催地の及川清資東磐井支
部長、加藤正勝副支部長、他５名が
参加し、総勢15名で「癒し」 をテー
マにヘッドマッサージ＆ショルダー
マッサージを行いました。

　また合わせて訪問理容に対するア
ンケート調査（回答者にはシャンプ
ーとコンディショナーのプレゼン

ト）も実施され、今後の理容の取り
組みに対する貴重なご意見を伺う事
が出来ました。
　ご夫婦で訪れた高田市出身のある
女性（７2）は「豪華な昼食を取るこ
とができた、そして丁寧なマッサー
ジをしてもらってありがたい」と満
足げに話していました。来場された
皆さんに「とても気持ちが良かった、
体が楽になった、元気が出た」 との
感想を頂きました。
　湊理事長は「思った以上の盛況ぶ
りで驚いている、今後も他の沿岸被
災地などに出向き、復興の機運を高
めたい」と熱い意気込みを語りまし
た。

東磐井支部広報部長　及川　忠

グリンピア三陸みやこ復興支援イベント
がんばろう宮古 !がんばろう田老 !

　11月21日㈪グリーンピア三陸みや
こにおいて、仮設住宅・仮設店舗の
ある場所で７組合の復興支援イベン
トが行われました。
　理容組合は頭と肩のマッサージを
湊理事長も参加していただいて行わ
れた。身体リフレッシュ・心の癒し、
アンケートに答えた方にエコーシャ
ンプー・コンディショナープレゼント。
　美容組合による訪問理容ＰＲ、宮

古市在住の組合員への支援もあり、
炊き出しラーメン500食、にぎり寿司
500食、コロッケ50食を振る舞った。
カラオケや映画上映「武士の家計
簿」上映。
　また相談窓口開設は、健康（体組
成測定）栄養、経営相談室もあり、
各生活衛生同業組合復興支援イベン
トも大盛況に行われました。

宮古支部広報部長　生内　敬

復 興 イ ベ ン ト
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　柔らかく暖かさの残る晩秋の９月
26日、紫波支部女性部主催恒例のレ
クリエーションが開催されました。
　昨年の“南部小麦を使ったピザ作
り”に続き、今年は『ウインナー作
り』にチャレンジです。

　ウインナー作りは、ハーブや香味
野菜を混ぜ合わせた挽き肉を搾り出
し器で少しづつ羊の腸に詰めていき、
それを調理して出来上がり！という
もの。担当の先生の説明を聞いてい
ると簡単そうに聞こえるのですが、
いざ始めてみると…各テーブルでな
ぜか皆さん悪戦苦闘です（笑）‼
　まずは、材料を合わせた大量の挽
き肉を、氷で冷やしながら手で混ぜ
合わせます。何とか手分けをして挽
き肉を仕上げた後、いよいよ“腸詰
め作業”開始です！
　早速搾り出し器に挽き肉を詰め、
少しづつ押し出して羊の腸に詰めて
いきます。ですが！これが意外と難
しいもので、詰めすぎると腸が破け
“やり直し”（泣）！詰めるスピー
ドより速く腸を引っ張ってしまうと
中身がスカスカに（笑）！　笑いと
失敗の連続の中、皆さんなかなか個
性的なウインナーに仕上がりました。

　さて、今度は各テーブルの“お母
さん”達の出番！いい香りを漂わせ

ながら、美味しそうに焼き上げてい
きます。
　ハーブの効いたウインナーはとっ
てもジューシーで、焼き立てで食べ
ると絶品！買ったものとはひと味違
う美味しさがあります。手捏ねを頑
張ったテーブル程、舌触りなめらか
に出来上がったようです。
　美味しいウインナーを食べながら
楽しいおしゃべりに花を咲かせ、皆
さんとっても楽しそう！来年のリク
エストも出たり…と、年に一度のレ
クリエーションを皆さん存分に堪能
したようでした。

紫波支部　瀬川　香織

　毎年恒例になりつつある紫波支部
の旅行会。今回の訪れるのは、秋田
と山形の県境にある“にかほ市”。
自然豊かな鳥海山、中島台レクリエ
ーションの森（獅子ヶ鼻湿原）、道
の駅象潟 ｢ねむの丘｣ です。
　早朝の集合時間にも、皆さんよほ
ど楽しみにしていた様子で、遅れる
ことなく５時に出発。秋田自動車道
横手ＩＣを経由し、鳥海ブルーライ
ンを通り鳥海山を目指します。

　鳥海山５合目の鉾立につくころに
は、先程まで降っていた雨も上がり、
日差しも差し込んできました。ナナ
カマドの実がキレイな山道を歩き、
展望台へ向かいます。展望台に着く
と、そこには広大な景色が私達を出
迎えてくれました。そこから眺める
雨上がりの渓谷は、深い緑と深く刻
み込まれた稜線の陰影がとても美し
かったです。
　次に訪れたのは中島台レクリエー
ションの森、獅子ヶ鼻湿原をトレッ

キング。時々降り出す雨に、雨具を
着用しての散策でした。ここはブナ
原生林の一帯。巨人の様なブナの森、
湧水群の獅子ヶ鼻湿原、ここでしか
見られないコケ ｢鳥海マリモ｣ など、
まさに自然一帯。この森には、モン
スターのような奇形化した日本一太
いブナの木 ｢あがりこ大王｣ があり
ます。

　最後に訪れたのは、道の駅象潟｢ね
むの丘｣。日本海を一望できる場所で
の食事と温泉入浴です。食事は、海
の幸と山の幸が並ぶ豪華なもので、

今後の組合の発展を話題にしながら、
楽しく美味しく頂きました。
　展望風呂では、お風呂に浸かりな
がら、日本海の広大な水平線と荒々
しい波、雲間から差し込む太陽の光
を眺め、日常を忘れてしばしの休息。
そして帰路につきました。

　今回も旅行を通じ、参加者は更に
親睦を深めることが出来ました。今
後の紫波支部の発展と理容業界の発
展、組合員のご盛業を祈って紫波支
部親睦旅行会を終了いたしました。

紫波支部組織部長　藤戸　義明

〒020‒0823　盛岡市門二丁目 16－42
TEL 019（624）6321　FAX 019（654）2225

信頼を価値ある商品にのせて…
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支部だより

女性部主催レクリエーション
今年は“手作りウインナー”

紫　波

紫波支部親睦旅行会
にかほ市・鳥海山を訪ねて

紫　波

日本政策金融公庫 盛岡支店 国民生活事業

店舗移転のお知らせ
　当支店（国民生活事業）は店舗新築工事のため、仮店舗で営業して
おりましたが、このたび工事完了に伴い、平成24年１月30日㈪からも
との所在地（下図参照）に戻って営業いたします。
　今後とも引続きご支援ご愛顧を賜わりますお願い申しあげます。

日本政策金融公庫　盛岡支店　国民生活事業

盛
岡
駅

北
上
川

大通

クロス
テラス 盛岡支店 （国民生活事業）盛岡支店 （国民生活事業）

MOSS
ビル
MOSS
ビル

至盛岡城後公園開運橋通

カワ
トク

〒0２0−00２４
盛岡市菜園２−７−２１（2F・3F）
TEL　0１９−６２３−４３７６（代表）
　　　　0１９−６２３−４３９２
　　　　　　　　（お申込相談）
FAX　0１９−６２5−50７３
（TEL・FAX番号は変更ありません）

※農林水産事業は2月6日㈪、中小企業事業は2月１３日㈪から同所にて
営業いたします。
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講師会通信

　組合員の皆様、いつもお世話にな
っております岩手県講師会です。
　　　　　　　　　　　10月1７日、
　　　　　　　　　　来賓に深沢権
　　　　　　　　　　様、後藤重雄
　　　　　　　　　　様、湊正美様
　　　　　　　　　　をお迎えし、
　　　　　　　　　　講師会の勉強
　　　　　　　　　　会を世界遺産
　　　　　　　　　　の地、平泉の
　　　　　　　　　　「ホテル武蔵
坊」で行いました、今回は3部構成
で開催し、第１部「田舎は宝の山」
と題して藤沢町観光協会々長の皆川
洋一先生の講演を聞き、「大企業に
は出来ない地域密着型のこだわりの
仕事をすれば
必ず道は開け
る」と我々の
業界の発展の
ヒントになる
お話をして頂
きとても勉強
になりました。
　第２部はビ

「講師会・勉強会開催」
バニーズの育毛トリートメントモニ
ター店の中間発表で、サロンにおけ
る新メニューの提案の仕方やその施
術について学びました。そして第3
部は教育部の依頼を受け、子供のお
客様の増加を図るための新しいヘア
スタイルを提案、そして組合員の皆
さんと一緒になって技術的な勉強を
し、岩手の組合全体で集客を図って
いくマニュアルの作成のため、講師
会々員の持寄った人気ある子供のヘ
アスタイルと槻舘講師のカット技術
を参考にしながら具体的な内容を検
討しました。

　今後その成果は随時組合員の皆様
にお伝え出来ると思いますので、今
後とも宜しくお願いいたします。

講師会広報　及川　忠

　師走早々の５日、岩手県理容会館
にて就活ヘア講師養成セミナーが開
催された。
　この事業は22年度、山梨県組合が
制作した「就活ヘアスタイルブッ
ク」が消費者からの反響が大きく全
国規模で取り組むことが望ましいと
の判断から全理連が全国版として取
り組んだもので、全国8協議会で開
催される。平成23年度の生活衛生関
係営業対策事業として国の補助金で
実施されるものである。「就活ヘア」
と聞き「なんで今さら…」と言う言
葉が頭をよぎる。そんな心持ちでの
セミナー開催準備、参加だった。
　当日は、この冬一番の冷え込みの
中、東北6県から各県3名、合計18
名の指導者（当県は、菊地幸夫・瀬

川久和・高橋義人）が参加し、講師
には、全理連中央講師の松田通先生。
開会のセレモニーの後に、まずはパ
ソコンへの講習内容の取り込みであ
る。最近の講師養成セミナーには必
ずこの作業があり、鋏と櫛の作業な
ら怖いもの無しであるが、毎回四苦
八苦の連続である。
　「就活ヘア」は、就職活動中の学
生が髪型によって不利な評価を受け
る事がないよう、就活ヘアに求めら
れるポイントをクリアしながらも時
代に合ったスタイリッシュさも加味
したスタイル。
　パソコンに取り込んだ情報を基に
セミナーは進行し、「就活のプロへ
のインタビュー映像」、「就活の状
況」、「就活時にするべき髪型の認

識」、「就活ヘアデモスト」、「サロン
でアプローチする際のロールプレイ
ング」、など技術、知識、販売方法
などを伝えられた。
　ヘアスタイルに対して企業の採用
担当者へのアンケート、就職率、有
効求人倍率など、現状をまのあたり
にすると、今までの情報不足と、認
識のなさが痛切に感じられた。受講
前の「なんで今さら…」と、感じて
いた自分のおごりと慢心が、「営業へ
真摯な取り組みとさらなる努力を」
と改心させられた。
　今回は、既に全組合員にポスター
と「就活ヘアスタイルブッ
ク」が配布されており、組
合員への周知は出来ている
と思われる。講習会の際に
は、このスタイルブックを
持参し、ヘアスタイルのみ
ならず、営業支援講習で会
得したテクニックを組み合
わせることにより営業メニ

ューの多様化による理容市場の拡大、
が期待できるはずです。
　今後、組合・各支部で開催する「就
活ヘア」セミナーには、ぜひ多くの
組合員皆様の参加を熱望いたします。
　最後になりましたが、大震災より
10カ月あまり、新たな環境の元、日
々の生活を送られている方々へ、“忘
れてはおりません！微力ではありま
すがお手伝い続けて行きます。そし
て以前の様な穏やかな生活が一刻も
早く送られる事を心より祈念いたし
ております”

講師会副会長　菊地　幸夫

「就活ヘア」講師養成研修
岩手県で開催される

厚生労働省
卓越技能者表彰（現代の名工）

湊　　　正　美　氏

全国生衛中央会理事長表彰

湊　　正美 氏
（連合会推薦）

谷崎　泰三 氏
（協議会推薦）

岩手県
卓越技能者表彰

鈴　木　久　明　氏

環境衛生功労者　県知事表彰

湊　　正美 氏 鈴木　久明 氏

県生衛中央会長表彰

江刺　　伯 氏 小向　正義 氏

栄えある受賞、おめでとうございます



　平成23年10月16日〜1７日花巻温泉
廣美亭に於て１泊研修会を開催しま
した。新任されて間もない黒沢泉組
織部長と前年度の女性部長千葉春子
（水沢）佐々木和子（岩泉）も出席
され、現部長は江刺支部が欠席だけ
で全女性部長が出席して、盛大な研
修会を催す事が出来ました。
　初めに女性部長の挨拶では、先づ
もって3月11日の東日本大震災のた
め、残念にもお亡くなりになった仲
間への黙祷を捧げ、又、何らかの被
害に皆さんが遭っている事からお見
舞を申し上げる事から始まり、当初
各支部より、支援物資やらボランテ
ィア活動を戴きねぎらいの言葉と感
謝の気持を述べました。
　安否確認と仲間を想い一ヶ月半営
業停止だったショックから立ち直る
ためにも女性部長会議を持ちたかっ
た。今後被災の影響から組合員の減

少がみこまれ、運営上むずかしくな
って来ると考えられます。そのため
には、六割以上存在の女性の協力無
しではやっていけないような気がす
る。当組合は賢い女性理容師が多い
のでいい案や意見を出し合い組合に
反映させてほしいとお願いしました。
　続いて黒沢組織部長の挨拶では、
初めて組織部を仰せつかりヨチヨチ
部長ですがよろしくと述べ、震災の
日の体験と自分の店も浸水し、大変
だった事や気仙支部は広範囲のため
安否確認に時間を費やしたこと、今
回組合員と員外の差があった。声を
かけ面倒をみたら、再び組合に戻っ
た人がいたとも話された。みんなで
助け合う組合にとどまり、是非組織
運営に協力してほしいとの事でした。
　当日出がけに腰を痛めたとの組織
部長でしたが無理を押して初の女性
部会に顔を出され有意義だったと思

いました。
　この後、各支部全女性部長よりそ
れぞれ経過報告があり種々の行事に
どこの支部も女性部は活発に行動し
ていると関心しました。又、頼りに
されているとも確信させられました。
来年度は改選期でもあり震災から立
ち上り新たな創造性と夢のある業界
へ向け再出発を祈念しながら会議を
終えました。
　夜は懇親会となり、講師会の瀬川
久和、玉山輝穂のイケ面両講師が参
加し、営業に結び付く化粧品の紹介
と、12月12日の安藤優子の講師会の
紹介をされました。盛岡女性部長の
かくし芸（七変化）では大笑いをし、
瀬川氏の「八木節」のおどりはすこ
ぶる上手くてキャーとさわぎ、女性
と玉山氏がデュエットして歌うたび
に合の手のヤジが飛び、日頃のたま
っているストレスが一気に爆発し発

散することが出来ました。
　たまには、同組合員の仲間である
ホストとのひとときもコミュニケー
ションが出来て良かったのではなか
ろうか…。
　リラックスの中から、信頼と発想
が生まれるような気がしました。理
想の組織の輪を拡大しましょう !!
　最後に湊正美理事長よりメッセー
ジが届き熱血、行動力ある新理事長
の言葉をかみしめて女性部は更に飛
躍したいものと希望を捨てず前進致
します。

女性部長　三田　節子
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岩手県理容生活衛生同業組合　女性部研修会開催

　東日本大震災により労働者の方が、
仕事中、仕事中の避難、帰宅途中な
どに被災された又は行方不明になら
れた場合、被災された御本人又は御
遺族の方は、労災保険による給付（治
療費用、休業補償、遺族年金、遺族
一時金、葬祭料等）を受けとること
ができます。なお、市町村が支給す
る「災害弔慰金」と同時に受けるこ
とができます。
　＊　労働者とは、正社員に限らず、
　　パート、アルバイトの方々も含
　　まれます。
　＊　御遺族とは、同居している方
　　に限りません。
　詳しくは岩手労働局（019−604−30
09）、（盛岡労働基準監督署019−621−
5115、 宮古労働基準監督署0193−62−
6455、花巻労働基準監督署0198−23−
5231、釜石労働基準監督署0193−23−
0651、一関労働基準監督署0191−23−
4125、二戸労働基準監督署0195−23
−4131、大船渡労働基準監督署0192−
26−5231）お問い合わせください。

東日本大震災に係る
労災保険給付請求について

　去る12月12日㈪に花巻支部主催に
よる講習会が花巻温泉ホテル千秋閣
にて理容業界の巨匠、秋田県全理連
中央名誉講師、安藤優子氏をお招き
し、安藤優子in花巻温泉と銘打っ
て開催されました。

　今回の講習は岩手県理容組合の協
賛も頂き湊正美理事長をはじめ花巻
支部以外の（二戸・盛岡・紫波・北
上・江刺・水沢・宮古・釜石）各支
部の方々からも多数のご参加を頂き、
合計89名の出席を頂きました。
　講習科目としてメンズ＆レディー
スのパーティー・ヘアースタイルを

安藤講師に技術解説を交え、メンズ
は多少白髪交じりのモデルにヘアカ
ラーを施しモデルに合ったイケメン
カット風のスタイルを作り上げて頂
き又、レディースは長く厚い髪を大
胆にスライドカットで毛量調整し、
ヘアアイロンを使用し見事に巻き上
げ最後はアップにまとめるスタイル
を披露して頂きました。

　安藤講師の華麗なテクニックと多
才な話術で会場は多いに盛り上がり、
当初モデル２名の予定が会場内の受
講生の中から飛び入りもございまし
て更に２名のモデルもあっという間
に仕上げて頂きました。安藤講師は
約3時間の講習時間の間、休憩を挟

むことなく淡々とパワフルに講習を
こなされ、そして会場を飽きさせる
ことも無く、どんどん参加受講者を
惹き付けて行くという、なんとも素
晴らしく、これぞ卓越技の真髄かと
思わせる仕事ぶりを見せて下さいま
した。受講された皆様から安藤講師
の技に絶讃の声が相次ぎ盛況なる講
習会となりました。
　講習終了後、50名以上の出席の元、
安藤講師を囲み懇親会も開かれ、安
藤講師の気さくな人柄に触れられた
皆さんは会話も弾み大変にご満足頂
いた様子でした。
　今年は3月11日に発生しました東
日本大震災の影響で大変な一年でご
ざいました。様々な組合行事が中止
され、この講習会を開催するにあた
り色々と不安要素もございましたが、
皆様のご協力のもと講習会を無事に
成功する事ができました。ご協力頂
いた組合員皆様に感謝申し上げます。
本当にありがとうございました。

花巻支部教育部長　玉山　輝穂

安藤優子講習会 in 花巻温泉 お知らせ
コーナー
お知らせ
コーナー
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営業本部／盛岡市津志田２‒27‒６
　　　　　TEL（019）632‒8791 FAX（019）637‒8017
本　　社／盛岡市中の橋通１丁目５‒16
　　　　　TEL（019）652‒2778（代表）

㈱名　久　井
良い商品を
　　真心こめて…

理容・美容の総合商社

㈲名久井美容商事
仙台市青葉区一番町１丁目6‒9
TEL（022）223‒1767

㈲名久井理器商事
営業センター／仙台市大田区鹿野三丁目 4‒7
TEL（022）248‒7901

㈱ナ　ク　イ
宇都宮市今泉町 2528‒6
TEL（028）656‒9171

㈲ナクイ理美容マート
八戸市城下四丁目 9‒2
TEL（0178）46‒0791

出場料 資　格 時間
【第1部門】クラシカルカット・ファッションカテゴリー
　　　　　　ノーマルクラシカルカット・セット

[ウイッグ］
[ウイッグ］

全　国
県種目

5,000円
３,000円

有
不問

３5
３5

【第2部門】レディスカット・モードカテゴリー
　　　　　　レディスカットフリースタイル

[ウイッグ］
[ウイッグ］

全　国
県種目

5,000円
３,000円

有
不問

３5
３5

【第3部門】PRISE
　　　　　　メンズカットフリースタイル　

[ウイッグ］
[ウイッグ］

全　国
県種目

5,000円
３,000円

有
不問

３0
３0

【第４部門】フォーマルブロースカット [ウイッグ］ 東　北 5,000円 有 ３5
【第5部門】基本ワインディング [ウイッグ］ 県種目 ３,000円 不問 ３0
【第6部門】 学生部門　A・基本ワインディング
　　　　　 　　　　　B・基本カット（ミディアム）
　　　　　 　　　　　C・フリースタイル（メンズ・レディス）

[ウイッグ］
[ウイッグ］
[ウイッグ］

県種目
県種目
県種目

２,000円
２,000円
２,000円

学生（通信）
学生（通信）
学生（通信）

３0
２８
２5

　以下に、本年の県大会競技種目
を掲載いたしました。昨年は3月11
日の東日本大震災の影響で、学生部
門の競技種目もなしとし、東北大会
も中止という事になり、関係各位に
多大なご迷惑をおかけいたしました。
しかし今年は、学生部門の競技種目
も復活させ、8月20日㈪宮城県「ホ
テル松島大観荘」にて第31回東北理
容競技大会が、11月19日㈪には、富
山県富山市にて第64回全国理容競技
大会が開催されます。
　従って6月18日㈪県理容会館3階
にて、第58回岩手県理容競技大会を
選考会の形で、昨年と同様にすべて
ウィッグ競技で開催いたします。
　なかなか厳しい経済状況ではあり

ますが、若い時分の技術練磨と競い
合う経験が何者にも換えがたいもの

です。是非若い人は、チャレンジを
……。参加希望者には、県講師会員

が責任を持って指導いたします。
教育部長　鈴木　久明

■と　　き　平成２４年６月１８日（月）　　選手受付　AM９:3０開始
■と こ ろ　県理容会館３階（盛岡市）
■競技種目

大　　会　　要　　項

第５８回岩手県理容競技大会（選考会）について

　12月７日㈬に一関学院高等学校に
て岩手県理容衛生同業組合による出
前授業が行われ、２年生約40名がヘ
アーカットの実技講習やカットモデ
ルの体験を通じ、理容師の業務や技
術に触れました。

　授業では、湊理事長による被災者
への哀悼のあと理容業の現状と災害
を乗り越え、業界・被災地みんなで
頑張って行こう‼と強い決意表明の
挨拶をはじめ、佐々木太一さんが講

和として技能五輪に参加した体験を
生徒と同じ目線で熱く語ってくれま
した。

　生徒たちは理容世界大会のＤＶＤ
を鑑賞後、阿部和美講師によるエス
テ・渡部順子講師によるレディスカ
ットとアップスタイルのセット・佐
々木太一講師によるメンズカットと
ファッションカテゴリーセットのデ
モンストレーションを見学しながら、
講師たちの手さばきや目の前で友達

がカットされていく姿にはじめは、
遠回りに見ていた生徒たちも身を乗
りだし引き込まれていました。

　実技体験では、生徒たちに実際に
鋏を握ってもらい、持ち方や動かし
方、くしの使い方等を丁寧に教え、
ウイッグのカットに挑戦してもらい
ました。みんないい顔していました。
　今回の出前授業を通して、少しで
も理容業に関心をもってくれたら嬉
しいです。

　ぎこちないながらも、真剣に取り
組んでくれた生徒たちの目に理容の
未来が見えた気がしました。

　一関支部教育部長　高橋　竜

一関学院で出前授業


